

PELITA

Polsek Kedokanbunder Lakukan Patroli Strong Point dalam Rangka Quick Wins Presisi

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Aug 14, 2023 - 19:28



Polsek Kedokanbunder Lakukan Patroli Strong Point dalam Rangka Quick Wins Presisi

Indramayu,- Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan Patroli Strong Point sebagai bagian dari kegiatan Quick Wins Presisi Program 2, yang bertujuan untuk meningkatkan interaksi positif antara polisi dan masyarakat di jalan atau area publik. Senin (14/8/2023)

Kegiatan ini diarahkan untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) seperti tawuran, genk motor, objek vital, serta tindak kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor (C-3), serta

gangguan Kamtibmas lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya dalam memperbaiki interaksi positif antara polisi dan masyarakat.

Dengan menjalankan Patroli Strong Point, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman saat melaksanakan kegiatan sehari-hari.

Kegiatan Patroli Strong Point dilaksanakan di beberapa titik yang dianggap rawan gangguan Kamtibmas dan kriminalitas, serta dilakukan dengan berbagai bentuk kegiatan.

Petugas melakukan posisi stasioner di titik-titik yang dianggap rawan untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas.

“Kehadiran polisi di titik-titik rawan diharapkan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang melintas atau beraktivitas di area tersebut,” ungkapnya.

Selain itu, Petugas juga melaksanakan patroli secara mobile guna melakukan antisipasi terhadap potensi tindak kejahatan seperti C-3, premanisme, tawuran, genk motor, dan kriminalitas lainnya.

Adapun Rute patroli meliputi Jalan Raya Mundu-Kedokanbunder dan Jalan Raya Cangkingan-Jayalaksana, yang merupakan jalur-jalur strategis yang sering digunakan oleh masyarakat.

“Dengan adanya kegiatan Patroli Strong Point ini, Polsek Kedokanbunder berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh Masyarakat,” ujar IPTU Sujana.